

Dignatario portugués valora nexos con Cuba y América Latina



La Habana, 27 oct (RHC) El presidente de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, en conferencia magistral este 27 de octubre en el Aula Magna de la Universidad de la Habana, afirmó que la relación de su país con América Latina y Cuba, es, sobre todo, una relación de futuro.

Explicó que en la región existen muchas oportunidades por sus índices de crecimiento, por la juventud y el potencial de su población.

Rebelo de Sousa destacó que la esfera económico-social se desarrolla con iniciativas de integración regional y subregional, y puntualizó que se trata de un área de expansión para el sector empresarial portugués.

El gobernante enfatizó en la posibilidad del subcontinente americano y caribeño para encontrar finalmente el camino de la paz y el progreso social, en referencia directa al acuerdo de paz colombiano, dentro del cual celebró el papel de la diplomacia cubana.

En la intervención especial del jefe de Estado titulada 'Portugal y América Latina', el también profesor universitario abordó los lazos históricos de la nación europea con la región latinoamericana y caribeña, más allá del vínculo con Brasil.

Rebello de Sousa se refirió también a la posición de su país en contra al bloqueo estadounidense a Cuba, y considera que el resultado de las votaciones de ayer en la Asamblea General de las Naciones Unidas por la resolución cubana para finalizar el cerco económico, comercial financiero, abrirá nuevas expectativas en las relaciones económicas entre Cuba y el mundo.

El dignatario portugués realiza una visita oficial de tres días a La Habana, durante la cual sostuvo conversaciones con su homólogo cubano, Raúl Castro; y se encontró con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110179-dignatario-portugues-valora-nexos-con-cuba-y-america-latina>



Radio Habana Cuba